

FAES FARMA, S.A. a la **COMISION NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES**, comunica el siguiente:

HECHO RELEVANTE

A).- ACUERDOS JUNTA

En la Junta general de accionistas de la Sociedad válidamente celebrada con fecha de hoy en segunda convocatoria se han aprobado todas las propuestas del Consejo de administración recogidas en los distintos puntos del Orden del Día de la Convocatoria, consecuentemente todas las acciones en circulación (ordinarias y nuevas), quedan equiparadas en cuanto a sus derechos económicos.

Renovación del Consejo de administración

- DON EDUARDO FERNANDEZ DE VALDERRAMA Y MURILLO ha renunciado a ser reelegido Presidente del Consejo de Administración, habiendo sido reelegido Consejero.

- DON FRANCISCO JAVIER USAOLA MENDOZA y DON JOSE RAMON ARCE GOMEZ han presentado su dimisión como Consejeros por próximo vencimiento del plazo para el que fueron nombrados, habiendo sido aceptada, agradeciéndoles los servicios prestados a la Sociedad.

- DON IÑIGO ZAVALA ORTIZ DE LA TORRE y DON CARMELO DE LAS MORENAS LOPEZ han sido reelegidos Consejeros.

- DON FRANCISCO JAVIER USAOLA GARCIA, DON CARLOS DE ALCOCER Y TORRA y DON IGNACIO GARRALDA RUIZ DE VELASCO han sido nombrados Consejeros.

B).- NOTA INFORMATIVA

Se envía el texto de la Nota facilitada a la prensa tras la Junta general de accionistas celebrada hoy.

Veinticinco de junio de dos mil trece.

ASPECTOS DESTACADOS DE LA JUNTA

1. Se aprobaron todos los puntos del Orden del Día de la convocatoria.
2. Hoy 25 de junio se ha procedido al pago en efectivo, para aquellos que hayan optado por el cobro en metálico, del segundo Dividendo Flexible por importe de 0,025 euros por acción, aprobado en la Junta General de accionistas de 2012. Y en los próximos días se admitirán a cotización las acciones correspondientes a esta operación.
3. Este segundo Dividendo Flexible completa la retribución que se inició con el primer Dividendo Flexible (0,03 euros) abonado en enero pasado para aquellos que optaron por el cobro en metálico y ha continuado con la ampliación de capital liberada ejecutada en mayo reciente de 1 acción nueva por cada 25 antiguas.
4. En conjunto, para los que optaron por el cobro en metálico, ambos Dividendos Flexibles han supuesto un crecimiento del 83% sobre los dividendos abonados con cargo al ejercicio anterior.
5. Dada la buena acogida de este tipo de retribución, se han aprobado dos nuevas ampliaciones de capital para cubrir sendos dividendos flexibles (Scrip Dividend).
6. Para completar la retribución al accionista, la Junta ha aprobado una ampliación de capital liberada en la proporción de una acción nueva por cada 25 antiguas.
7. Al margen del Orden del Día, el Presidente destacó los siguientes temas, que resumimos brevemente.

La persistencia de la crisis y la continuidad de las medidas adoptadas por las Administraciones públicas para reducir el déficit, ha provocado una insostenible situación económica y social. En el ámbito farmacéutico, nuevos recortes agravan sensiblemente los efectos en el sector con importantes caídas de la demanda en los últimos años, que se retrae a niveles de los años 90. Las principales nuevas medidas sufridas en 2012, que se suman a las aprobadas en ejercicios anteriores, son: desfinanciación de más de 400 medicamentos, aumento del copago y rebajas de precios.

Sin embargo, el Grupo Faes Farma evoluciona positivamente gracias a una muy acertada estrategia de diversificación que ha combinado adecuadamente investigación, nuevos productos, licencias e internacionalización.

En este sentido podemos destacar:

- a) El beneficio antes de impuestos creció en 2012 un 55% y el beneficio neto un 37%.
- b) Importante reducción de nuestra deuda bancaria neta que a finales del año 2011 era de 2,46 veces nuestro EBITDA, y al cierre de 2012 era 1,52 veces EBITDA. La previsión es que a finales del 2013 sea 0,8 veces EBITDA, ratio muy razonable que muestra la solidez financiera del Grupo.
- c) Para 2013 tenemos magníficas expectativas en beneficios (+20% previsiblemente) y en ventas, a pesar de que la demanda general de medicamentos podría caer un 10%.
- d) Excelente comportamiento de Bilastina en el mercado español con cuotas muy elevadas.
- e) Potenciación de la venta directa a farmacias con refuerzo de medios humanos y económicos para promocionar el portfolio actual y nuevos productos OTC.
- f) Continuidad del esfuerzo en I+D+i con la línea oncológica, y el desarrollo de nuevas presentaciones para bilastina: pediátrica y oftálmica.
- g) Internacional:

g.1.- Persiste el crecimiento de las ventas en mercados exteriores. La Internacionalización sostenida nos permite ya disponer de un 45% del volumen de negocio en el exterior, y llega al 56% del margen consolidado. Crecimientos relevantes históricos y por encima del 20% para 2013. Buena evolución tanto para medicamentos como para nutrición y salud animal. Se potencia el lanzamiento de nuevos productos y los acuerdos de colaboración. Próximos lanzamientos en mercados estratégicos de gran relevancia: Venezuela y México.

g.2.- En cuanto a las licencias de **Bilastina** destacar:

- Japón. Se firmó el contrato y se avanza a buen ritmo con la fase clínica necesaria para su adaptación a la raza asiática, estimando su comercialización para 2015. Hasta ese momento se recibirán cobros importantes por cumplimientos de hitos. Las previsiones para el primer mercado mundial en antihistamínicos anticipan elevadas cuotas que permiten mantener un alto grado de optimismo.

- Licencias: firmados contratos para 119 países; próximos acuerdos para dos nuevos mercados muy relevantes.
- Comercialización: en 40 países ya está a la venta, continuará con Australia, Ucrania, Argelia, Egipto, Argentina, Venezuela, India o Filipinas, entre los principales.